

sociations ? Sans doute, nous constituons une vaste armée, mais dans une armée il y a différents corps d'infanterie, de cavalerie et d'artillerie. Et quelquefois, il se forme des corps d'élite qui ont une mission particulière à remplir.

Vous avez vu, dans cette grande lutte française, au milieu de ces régiments qui couvraient le sol de la France, surgir ce bataillon des zouaves pontificaux, qui, l'étendard du Sacré-Cœur déployé, courut s'immortaliser au champ de Loigny.

Quel service a-t-il donc rendu ? Sans doute il s'est fait broyer. Oui, mais il sauva l'honneur de la France. Il se fit écraser, sans doute, mais cet holocauste immolé sur l'autel de la Patrie, releva le drapeau du Sacré Cœur, teint du sang le plus pur de la nation. De ses plis s'échappa cette prière sublime : " Sacré-Cœur de Jésus, sauvez la France !!! " Ce cri fut répété par notre malheu-